

# Christliche Spiritualität am Havelberger Dom

24.05.2016 von Rilana Gericke

Wie kann man über die bestehende Gemeindegearbeit hinaus den Havelberger Dom mit geistlichem Leben füllen? Oder Menschen in der Region ansprechen, die bisher kaum etwas mit Kirche zu tun haben? Viele Menschen sind auf der Suche nach Entschleunigung, Muße und „heilsamen Unterbrechungen des Alltags“, nach einem persönlichen Weg, der Halt und Kraft im Leben bietet.

Mit dem Projekt „Spiritualität am Dom“ versucht Kathrin Städler diese Fragen zu beantworten und hat Angebote entwickelt, die es Menschen ermöglicht, der Sehnsucht nach Lebensvertiefung nachzukommen. Im Dekanatsgarten wird es um Themen wie Nachhaltigkeit, Kräuterkunde, Bibelpflanzen, Klostergärten und Klosterheilkunde gehen. Weiterhin finden sich Angebote für Pilger, Meditation, Exerzitien und Einkehrtage, Fastenzeiten sowie Gesprächsrunden zu aktuellen Themen aus Politik und Gesellschaft. Gesprächsabende und Seminare zur Lebensgestaltung und für den Umgang mit existentiellen Fragen wie etwa Krankheit, Verlusten und Trauer runden das Projekt ab.

Seit kurzem online ist die [Homepage](#), die im Detail über die Angebote informiert - Besuchen Sie die Homepage doch einmal! Dort finden Sie auch die aktuellen Veranstaltungen, wie z.B. am 28.05. Wege in die Stille - Einführung in die Meditation oder am 10.06. der politische Stammtisch mit dem Thema "Gehört der Islam zu Deutschland?".

**Einen Kommentar schreiben**